

Martes 24 de marzo 2015

El Financiero Chihuahua, líder en creación de empleos en maquiladoras

LUIS CANO Durante el último año se crearon 132 mil 694 nuevos empleos en la industria maquiladora de exportación, de los cuales 18 mil 886 fueron generados en Chihuahua, señaló el diputado federal Ignacio Duarte Murillo. De acuerdo con datos del Comité de Estadísticas y Posicionamiento de Index Nacional, Chihuahua es el estado con mayor generación de empleos en la industria maquiladora al sumar 313 mil 459 plazas, de un total de dos millones 246 mil 638. El también presidente de la Comisión Especial de la Industria Manufacturera y Maquiladora de Exportación en la Cámara de Diputados dio a conocer que durante una reunión con empresarios de este sector se abordó el tema de los estímulos fiscales, el fomento a la industria y el impulso de un marco jurídico adecuado para el crecimiento de la maquiladora. P.C. industria manufacturera, empleo, entidades federativas La importancia de la banca en el crecimiento

BENITO SOLÍS MENDOZA La Convención Bancaria tuvo lugar en Acapulco la semana pasada, como ha sido tradicional desde hace años. En la misma se destacó que los bancos han podido superar su debilidad después de las graves crisis que enfrentaron, en 1982 cuando fueron expropiados y la de 1995, cuando quebraron y el sistema bancario tuvo que ser rescatado por el gobierno. Asimismo, se resaltó que el sistema bancario pudo enfrentar la grave crisis financiera global del 2009, cuando quebraron cientos de bancos en los Estados Unidos, así como en Europa, mientras que en México se hicieron bien las cosas y la mayoría de la población no percibió la gravedad de la situación mundial. Hoy los bancos mexicanos se encuentran en una situación diametralmente diferente, ya que es considerado uno de los sistemas más sólidos a nivel mundial, por lo que el tema ahora consiste en ver cómo puede apoyar el desarrollo de nuestra economía. P.C. sistema financiero Afores buscan eficientar sus inversiones en los CKDes

CLARA ZEPEDA Las administradoras de fondos para el retiro (Afores) quieren "libre albedrío" de cuándo desinvertir en activos como los certificados de capital de desarrollo (CKDes), con el fin de eficientar los retornos de los trabajadores. Tonatiuh Rodríguez, director general de Afore XXI Banorte, explica que los CKDes se invierten en cinco años y se desinvierten en los siguientes cinco posteriores; por lo que "ese punto se debe discutir con las autoridades financieras, ya que debemos ver si hay posibilidades de generar instrumentos que no necesariamente, a lo mejor sí, siempre debe de haber la posibilidad de desinversión, pero no necesariamente y obligatoriamente". Y es que una Afore invierte en el largo plazo, pero no necesita entrar en proyectos que inviertan cinco años y luego los otros cinco se desinvierten. P.C. Afores, sistema financiero Reforma Se ubica inflación anual en 2.97%

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (24 marzo 2015).- El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) aumentó 0.18 por ciento en la primera mitad de marzo de este año respecto a la quincena inmediata anterior, llevando la inflación anual a 2.97 por ciento, similar a la de la segunda parte del mes de febrero, revelan datos del Inegi. El consenso de los especialistas consultados por Bloomberg vaticinaba un avance en el INPC de 0.25 por ciento en el lapso de referencia. En la segunda quincena del mes de febrero pasado, los precios al consumidor se incrementaron a una tasa anual de 2.97 por ciento. Tanto la tasa anual de la segunda mitad de febrero como la cifra de los primeros quince días de marzo son sólo menores al registro de la primera quincena de mayo de 2006, cuando el INPC registró un alza a una tasa anual de 2.95 por ciento. El Banco de México (Banxico) ha establecido como meta permanente alcanzar y preservar una inflación anual de 3 por ciento de manera eficiente, es decir, al menor costo posible para la sociedad en términos de actividad económica. P.C. INEGI, inflación Ligan reservas dos semanas al alza

Por Notimex Cd. de México México (24 marzo 2015).- Al 20 de marzo de este año, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 195 mil 540 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 115 millones y el segundo de forma consecutiva. El Banco de México (Banxico) informó que la variación semanal en las reservas internacionales fue resultado de la compra de dólares del Gobierno federal al banco central por 133 millones de dólares. Además, por una reducción de 208 millones de dólares resultado de la asignación en las subastas diarias de dólares sin precio mínimo, conforme al mecanismo autorizado por la Comisión de Cambios, y a un aumento de 456 millones, debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. En su estado de cuenta semanal, el Banxico señaló que las reservas internacionales presentaron un crecimiento acumulado de 2 mil 301 millones de dólares respecto al cierre de 2014, cuando se ubicaron en 193 mil 239 millones. P.C. Banco de México, reservas internacionales Se recupera crudo por dólar débil

Por Reuters Londres Inglaterra (24 marzo 2015).- El petróleo Brent revertía pérdidas previas para cotizar de nuevo en torno a los 57 dólares por barril este martes, al tiempo que la caída del dólar eclipsaba las señales de desaceleración económica en China y la producción de crudo de Arabia Saudita se acercaba a máximos históricos. El dólar caía un 0.25 por ciento contra el euro, ampliando pérdidas respecto a la sesión anterior e impulsando a las materias primas que se negocian en dólares, que tienden a fluctuar de manera inversa a la divisa estadounidense. El Brent para mayo sumaba 64 centavos, a 56.56 dólares, mientras que el barril en Estados Unidos ganaba 72 centavos, a 48.17 dólares. El diferencial entre el Brent del Mar del Norte y el WTI se ampliaba a 8.39 dólares por barril. P.C. sector energético, petróleo, precios

El Economista Turismo crecerá al doble que la economía en el 2015: WTTC OCTAVIO AMADOR La actividad turística en México se expandirá 6.1% en el 2015, con lo que duplicará el crecimiento de la economía y se colocará como la cuarta industria turística con mayor avance en el mundo detrás de las de China (7.5%), India (7.5%) e Indonesia (7%), pronosticó el Consejo Mundial de Viajes y Turismo (WTTC, por su sigla en inglés). "Es un crecimiento impresionante porque México es el mercado más maduro dentro de los cuatro que más crecerán", destacó en entrevista David Scowsill, presidente del WTTC, instancia global que aglutina a las más importantes empresas del sector de viajes y turismo. P.C. turismo Reservas suben a 195,540 millones de dólares

NOTIMEX Al 20 de marzo de este año, el saldo de las reservas internacionales del país fue de 195,540 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 115 millones de dólares y el segundo de forma consecutiva. El Banco de México (Banxico) informa que la variación semanal en las reservas internacionales fue resultado de la compra de dólares

del gobierno federal al banco central por 133 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Colombia fue la economía de AL que más creció en 2014 DIARIO FINANCIERO Una brusca desaceleración experimentaron las principales economías de América Latina en 2014, con la excepción de México, cuyo ritmo de expansión se vio impulsado por la sólida recuperación de Estados Unidos. Entre los mercados sudamericanos, Colombia fue el único país que logró mantener el dinamismo exhibido en el 2013. De hecho, la nación superó a Perú como la economía con la mayor alza del PIB. A pesar de que la tasa de crecimiento de Perú en el ejercicio pasado fue menos de la mitad que la registrada hace dos años, fue suficiente para quedarse con el segundo puesto. Más atrás aparece México y en cuarto lugar se situó Chile. La fuerte ralentización local provocó que el país descendiera una posición respecto del 2013. P.C. América Latina, crecimiento económico, economía mundial La Jornada Dólar se vende en 15.24 pesos en bancos del DF Por Notimex México, DF. Instituciones bancarias de la capital mexicana ofrecen el dólar libre en un precio máximo de 15.24 pesos, lo que representa una baja de un centavo respecto al cierre de ayer, en tanto que el menor precio a la compra es de 14.38 pesos. El euro se ofrece hasta en 16.50 pesos, seis centavos menos en comparación con la jornada previa, mientras que el yen alcanza una cotización a la venta de 0.127 pesos. Banco Base explicó que en el corto plazo el mercado cambiario continuará bajo los efectos del último anuncio de política monetaria de la Reserva Federal (Fed). Abundó que este anuncio llevó al tipo de cambio a encontrar niveles de soporte alrededor de los 14.90 pesos por dólar. A su vez, estimó que en los próximos días los mercados continúen con las especulaciones en torno a los indicadores de empleo y nómina no agrícola de Estados Unidos, los cuales se publicarán el primer viernes de abril. P.C. tipo de cambio Empresarios turísticos proponen incrementar la inversión privada en el sector Por Julio Reyna Quiroz y Angélica Enciso Acapulco, Gro. Empresarios de la actividad turística plantearon este lunes al gobierno federal una serie de propuestas cuya finalidad es mantener el ritmo de crecimiento que el país ha registrado en materia de turismo, de casi dos dígitos en los recientes dos años. En la inauguración del 40 Tianguis Turístico, el presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), Pablo Azcárraga Andrade, propuso un programa nacional de apoyo a la inversión privada que, además, implique un diagnóstico de las disposiciones fiscales que inhiben a las inversiones. P.C. turismo, inversión El País Empleo registra 70.000 solicitudes de la ayuda a parados con cargas EL PAÍS Madrid 24 MAR 2015 - 19:11 CET La ministra de Empleo, Fátima Báñez, ha precisado este martes que se han registrado 70.000 solicitudes de la nueva ayuda de 426 euros mensuales para parados de larga duración sin ingresos y con cargas familiares desde el 15 de enero de 2015, una cuarta parte de las previstas para el conjunto del año. Interpelada en la Cámara Alta por el senador del Grupo Socialista Ricardo Varela, Báñez ha recordado que la previsión del Ejecutivo es lograr entre 270.000 y 300.000 solicitudes en este primer año y alcanzar entre 130.000 y 150.000 más hasta abril de 2016. P.C. desempleo